



Promete Álvarez Máynez remontar preferencia electoral



Jorge Álvarez Máynez se registró como precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano la semana pasada. No había tenido eventos ni mítines de precampaña; su gran evento sería esta tarde. Se fue a Monterrey, Nuevo León, donde aseguró que en tres meses MC le va a dar vuelta a la contienda presidencial. Prometió un México sin injusticias, donde los delincuentes que se metan con los mexicanos sientan el infierno en vida y habló de un México con prosperidad, pues afirmó que los estados más prósperos del país son gobernados por su partido.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2025?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2025&authkey=!AKk2On8MhKbdcPU&ithint=video&e=NITm9z>